

Comisión de los pueblos indígenas presenta propuesta de afrodescendientes

Escrito por Redaccion

Lunes, 08 de Agosto de 2016 05:06 - Actualizado Martes, 30 de Agosto de 2016 05:13



La Comisión de los pueblos indígenas del Congreso de la República de Guatemala a cargo del diputado Marcos Yax, presentó una iniciativa de ley que busca que el estado reconozca los derechos de las personas afrodescendientes.

Con esta propuesta, el congresista busca que Guatemala pueda reconocer los derechos de todos sus habitantes, que forman parte de los convenios y tratados internacionales firmados con la Organización de Naciones Unidas y otros Organismo también que se comiencen a realizar políticas públicas para este sector de la sociedad.